
Esc. Secundária de Marco de CanavesesEco-Escolas - Agradece
Iniciamos o novo ano letivo recordando e agradecendo muito do que foi realizado naEscola Secundária e que de uma forma ou de outra tocou o projeto Eco-Escolas, nassuas múltiplas vertentes e temas.
O Eco-Escolas é um Projeto que se multiplica em Projetos, que adota projetos realizadosem contextos de turma, pelos seus alunos e professores, que cresce à medida que o anoavança e que tem trazido reconhecimento nacional, a todos os que se envolvem. Esteano não é exceção e por isso agradecemos por mais um Galardão, mais uma bandeiraEco- Escolas e por mais um primeiro prémio conquistado.
Não é uma missão individual, é algo que todos construímos aos pouco e cabe-nos fazera respetiva homenagem, a todos os que deram o seu tempo, engenho e arte a esteprojeto, no ano letivo anterior. Aqui ficam, os nossos sinceros agradecimentos por todaa colaboração e dedicação. Parabéns pelo trabalho realizado.
Agora ... mais um ano ... e como sabem contamos com todos para, mais uma vez,criarmos excelentes memórias.
Bom ano.
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